Der Samariterverein Grengiols ist aus dem Vereinsleben der Gemeinde nicht mehr wegzudenken. Schon seit vielen Jahren engagieren sich zahlreiche Personen – egal ob Jung oder Alt - dabei, wenn es darum geht in der Region und im Dorf an Leib und Leben Hilfestellungen zu erbringen. Einmal im Monat, immer jeden zweiten Mittwoch, trifft man sich im Feuerwehrlokal, um Theorie und Praxis in den vielfältigen Bereichen des Samariterdaseins zu erlernen und zu vertiefen, um im Ernstfall ausreichend vorbereitet zu sein.

Der Samariterverein legt dabei nicht nur grossen Wert auf die Ausbildung der Jugendlichen, z.B. bei der ersten Hilfe, sondern versucht auch bereits die Kinder in Schulen für dieses spannende und notwendige Thema zu sensibilisieren und zu begeistern. So besuchten die Samaritervereine Betten-Bettmeralp, Mörel und Umgebung sowie Grengiols zusammen mit der Feuerwehr Mörel und Grengiols im vergangenen Jahr die Schulen in Mörel-Filet und Grengiols. Praktische Rettungsübungen und Wissenswertes zur ersten Hilfe und anderen spannenden Themen kamen bei den Kindern gut an, so dass die Samaritervereine beschlossen in diesem Jahr zwei weitere Schulen in den Gemeinden Bettmeralp und Riederalp zu besuchen. Im nächsten Jahr soll auch noch ein Besuch in der Gemeinde Bitsch stattfinden.

Interessierte und Neugierige aus Grengiols und Umgebung, die gerne Mitglied werden wollen oder einfach mal bei einer Übung «schnuppern» kommen wollen, sind herzlich willkommen.

Kontakt Samariterverein Grengiols: Romaine Meichtry romaine.meichtry@gmail.com

